

*Liebe Sportfreunde, auch das Jahr 2021 hat uns mit dem Corona-Virus noch fest im Griff.  
Bis zum 24. Jänner 2021 ist es nicht gestattet, unseren geliebten Sport auszuüben.  
Aber es kommt ganz bestimmt eine Zeit nach der Pandemie, bitte haltet durch!  
Verliert nicht den Spaß an Tischtennis, sondern freut Euch vielmehr darauf, wenn es wieder losgeht.  
Und selbstverständlich beraten wir laufend intern je nach Situation, wie es nach dem Lockdown weitergehen kann.  
Sobald wir grünes Licht haben melden wir uns, Rundschreiben 7 erscheint nach Beendigung des Lockdowns.  
Erfreuen wir uns daran, dass wir gesund und munter sind, das ist schon die halbe Miete.  
Es gibt eine Zeit nach Corona und dann kehren wir wieder in unsere alte Normalität zurück.  
Wir grüßen Euch herzlich!  
Der Vorstand der SGAW*